

Eltern- Kind- Turnier beim TC 1976 Gambach

Gute Stimmung herrschte am letzten Samstag beim Kinder- Sommerfest des TC 1976 Gambach. Nach der Begrüßung durch die Erste Vorsitzende Susi Wolf und Jugendwartin Laura Bolz, konnte man beim anschließenden Eltern- Kind-Turnier sehen, wieviel Spaß Tennis macht.

21 Kinder demonstrierten mit ihren Eltern, welche Fortschritte sie in einem Jahr gemacht haben. Die Firma Müller aus Ostheim sorgte für die Getränke während des Turniers, der Zweite Vorsitzende Tom Adolph kümmerte sich zusammen mit dem Ehrenvorsitzenden Harald Metzger um das Grillen. Auch das Kuchenbuffet fehlte dank der Eltern nicht.

Kinder und Geschwister, die nicht am Turnier teilnahmen, hatten viel Spaß mit der Hüpfburg, Kinderschminken und Bemalung der neuen Kindertische.

Beim Turnier der Kleinsten konnte sich das Eltern-Kind Team mit Mathis Strobel über den Ersten Platz freuen, gefolgt von Emilia Heller und Alina Bloch. Den Pokal für die jüngste Teilnehmerin erhielt Helena Kraft.

Bei der Siegerehrung der Großen holten sich den Pokal Henry Strobel, Nele Reuhl und Nea Bolz. Ein großes Dankeschön an alle, vor allem an die Helfer der Damen – und Herrenmannschaften für den schönen Tag.

